

Module studieren in Zentralasien

Austauschprogramm mit der DKU (Deutsch Kasachische Universität)

Die TH Wildau nimmt bereits seit Jahren an einem Austauschprogramm mit der DKU (Deutsch Kasachische Universität) teil. Bei diesem wird es den Studierenden von Partnerstudiengängen der DKU ermöglicht, ihr Studium zeitweise in Deutschland zu verrichten. Partnerstudiengänge der DKU sind solche, die sich einen deutschen Studiengang zum Vorbild nehmen. Für Studierende eines Partnerstudiengangs besteht so die Möglichkeit, neben dem kasachischen auch den deutschen Abschluss des Studiengangs zu erlangen. Diese Praxis wird als Doppelabschluss bezeichnet.



Hauptgebäude der DKU



Berg Shymbulak im Süden von Almaty

Partnerstudiengang Telematik

Telematik ist ein solcher Partnerstudiengang. Durch den Austausch empfängt der Studiengang regelmäßig Studenten der DKU in Wildau. In diesem Jahr (2022) war es Studierenden der TH Wildau erstmals möglich, in einem zweiwöchigen Austausch an der DKU zu studieren. Der Austausch wurde für drei Telematik-Studenten realisiert. Außerdem war der Dozent Prof. Dr.-Ing. Anselm Fabig der TH Wildau Teil des Austauschs. Dieser hat in den vergangenen Jahren bereits mehrfach als Gastdozent an der DKU an dem Austausch teilgenommen.



Unterricht im technischen Gebäude der DKU

Studieren in Kasachstan

Zentral für den Austausch ist das gemeinsame Studium vor Ort. An der DKU studieren die Studenten der TH Wildau zusammen mit den kasachischen Studierenden. Die Vorlesungen finden auf Deutsch statt. Am Ende der Vorlesungen wird für das unterrichtete Modul eine Prüfung geschrieben, die von der TH Wildau anerkannt wird.

Neben den Vorlesungen bleibt aber genug Zeit, um einiges zu erleben. Sieh Dir mal die Bilder an!

Regelmäßiger Austausch

In Zukunft soll dieser Austausch regelmäßig stattfinden!

Vielleicht bist Du auch interessiert?



Gemeinsames Essen mit dem Dozenten



20 Jahre Deutsch-Kasachische Universität